

**FOR IMMEDIATE RELEASE
INDONESIA
JULY 28, 2021**

Tricor Group Menandatangani Kontrak Penjualan dan Pembelian untuk Mengakuisisi PT ASA Indonesia, Memperluas Portofolio Layanan hingga Mencakup Penggajian, Akuntansi, dan Perpajakan, serta Memperkuat Jangkauannya di Indonesia

Tricor Group (Tricor), konsultan ekspansi bisnis terkemuka di Asia, telah menandatangani kontrak penjualan dan pembelian untuk mengakuisisi **PT ASA Indonesia**. Tricor merupakan penyedia layanan perusahaan yang terbesar di Asia Pasifik dan memiliki 50.000+ entitas klien di 21 pasar. Dalam beberapa tahun terakhir, Tricor banyak bergerak di ASEAN. Sebagai langkah positif bagi PT ASA Indonesia, akuisisi ini akan menyediakan berbagai praktik global dan solusi inovatif serta layanan terbaik Tricor untuk para klien lokal dan lintaswilayah.

Berdiri pada 2009, PT ASA Indonesia adalah penyedia layanan perusahaan terkemuka yang menawarkan layanan lengkap dalam penggajian, perpajakan, akuntansi, dan administrasi perusahaan. PT ASA Indonesia banyak membantu kalangan perusahaan internasional yang ingin berekspansi ke Indonesia. PT ASA Indonesia memiliki 200+ klien. Sebanyak 80% di antaranya merupakan perusahaan multinasional (MNC) dengan kantor-kantor pusat yang tersebar di 10 negara di ASEAN, Asia Pasifik, dan seluruh dunia.

Tricor Indonesia telah beroperasi selama lebih dari 11 tahun di Indonesia. Lewat akuisisi ini, Tricor Indonesia semakin memperluas jangkauannya, dan memperkuat layanan penggajian, akuntansi, serta perpajakan bagi klien-klien lokal dan internasional yang beroperasi di Indonesia dan tengah berekspansi di ASEAN.

Lennard Yong, Group CEO, Tricor, berkata: "Setelah Tiongkok dan India, Indonesia adalah perekonomian dengan tingkat perkembangan terpesat ketiga di G20. Indonesia terus menarik minat kalangan investor asing dan MNC. Berkat sejumlah perkembangan terbaru, seperti Regional Comprehensive Economic Partnership (RCEP), rantai pasokan pan-Asia terus mengarah ke ASEAN sehingga investasi asing langsung (FDI) bertambah besar di seluruh wilayah tersebut. PT ASA Indonesia akan memperkuat proposisi klien kami dan mengembangkan berbagai solusi unggulan bagi kalangan perusahaan di Indonesia, ASEAN, dan Asia Pasifik."

Jimmy Budhi, Pendiri PT ASA Indonesia, berkata: "Setelah bergabung dengan Tricor, kami menyaksikan peluang besar untuk menjadi pemimpin pasar di segmen layanan perusahaan di Indonesia yang terus berkembang. Indonesia termasuk pasar yang sangat digemari sebagai lokasi perdagangan dan investasi asing. Lebih lagi, Indonesia terus menarik arus investasi asing dari negara-negara tetangga di ASEAN dan Asia Pasifik. Kolaborasi strategis ini tak hanya memperkuat kemampuan kami dalam mendukung klien-klien domestik dan asing untuk menghadapi iklim regulasi yang penuh tantangan di Indonesia, namun juga memperluas jangkauan kami guna membantu ekspansi global MNC. Dengan memadukan keahlian PT ASA Indonesia dan keunggulan global Tricor dalam layanan perusahaan, tim kami berada di posisi yang baik untuk menjadi penyedia layanan terpadu bagi klien perusahaan di wilayah lokal dan seluruh ASEAN."

– End –

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

HONG KONG SAR (GROUP OFFICE)

Sunshine Farzan

Tricor Services Limited

Group Head of Marketing & Communications

Tel: +852 2980 1261

Surel: Sunshine.Farzan@hk.tricorglobal.com

Tentang Tricor Group

Tricor adalah konsultan ekspansi bisnis terkemuka di Asia. Tricor menguasai keahlian global dan lokal di sektor bisnis, perusahaan, investor, SDM & penggajian, corporate trust & pengelolaan utang, administrasi dana, dan konsultasi bisnis strategis. Tricor menyediakan sejumlah komponen penting yang menggerakkan setiap babak pertumbuhan bisnis klien, dari pendirian entitas usaha hingga IPO. Tricor cepat berekspansi melalui pertumbuhan organik dan pengembangan usaha serta kemitraan, merger, dan akuisisi. Tricor Group kini memiliki lebih dari 50.000 entitas klien global (termasuk 20.000 entitas klien di Tiongkok Daratan). Tricor Group juga didukung lebih dari 2.800 tenaga kerja dan jaringan kantor cabang di 47 kota di 21 negara/wilayah. Portofolio klien kami termasuk lebih dari 1.800 perusahaan yang sahamnya terdaftar di Hong Kong SAR dan Tiongkok Daratan, ~600 perusahaan yang sahamnya terdaftar di Singapura dan Malaysia, serta lebih dari 40% perusahaan yang tercantum dalam Fortune Global 500. Banyak perusahaan multinasional dan perusahaan swasta lain yang beroperasi di pasar internasional juga menjadi klien-klien Tricor Group. Pada 2017, Permira menjadi pemegang saham pengendali Tricor bersama jajaran manajemen perusahaan.

Informasi lebih lanjut: www.tricorglobal.com

Tentang PT ASA Indonesia

ASA adalah penyedia layanan perusahaan yang terkemuka di Indonesia. ASA kini memiliki lebih dari 200 klien dari banyak negara di dunia. ASA menawarkan lebih dari 30 jenis layanan dan afiliasi global dengan koneksi terbaik di seluruh dunia. ASA juga dinilai sebagai salah satu penyedia layanan bisnis terlengkap di Indonesia. Tim kerja ASA sangat berpengalaman dan memiliki berbagai sertifikasi sehingga mencerminkan keahlian tim manajemen perusahaan.